



Deuxième journée du voyage de Nieul sur l'Autize

publié le 29/09/2006 - mis à jour le 04/09/2010

Classes de 6A et 6B

Cette deuxième journée fut très agréable, les quelques gouttes de pluie du début de journée ont laissé la place à de belles éclaircies et nous avons heureusement pu faire la visite du Marais Poitevin au sec.

Après le pique nique à Saint Pierre le Vieux, nous avons comme prévu rejoint Maillezais à pieds, à travers le marais. La chaleur était au rendez-vous et la promenade en barque sous le soleil devrait marquer les mémoires...



Nous sommes en ce moment en train de préparer du pain à la maison de la meunerie... Aucun bobo, aucun drame pour l'instant. Tout va bien...

Un autre article récapitulatif, avec davantage de photos sera mis en ligne ce Week End.